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Protokoll der digitalen StuKo-Sitzung vom 05 April 2020               [bestätigt 

am XX.XX.20XX] 

Ort:   meet.jit.si/StuKo 

Sitzungsleitung:  [Knut Rothe] 

Protokoll:  [Simone Braun], [Gabi Ziegler] 

 

Ablauf der Sitzung: Jeder ist "gemutet", es sei denn die Redeleitung erteilt das Rederecht. Sitzung findet 

auf Englisch statt. Wer etwas sagen möchte, meldet sich mit dem Ikon und wird entsprechend drange-

nommen. Antworten auf Fragen werden in den Chat geschrieben. Beendet wird die Rede mit "Danke". 

Erstmal keine weiteren Fragen. 

Beginn: 18.14 Uhr 

 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Wortmeldung  

Die Wortmeldung der Sitzung verfasst [Jan Schneider].  

 

TOP 0.2 Entscheidungsfindung  

Entscheidungsfindung: Umlaufbeschluss wird als Lösung vorgeschlagen, 

um sicher zu gehen, dass alle Richtlinien eingehalten wurden und der Be-

schluss nicht angefochten werden kann. Alle Beschlüsse der Sitzung sol-

len gesammelt werden und im Anschluss in den StuKo-intern Verteiler 

geschickt werden. 

Weiterhin wird vorgeschlagen, die Beschlüsse direkt an alle zu schicken 

und noch im Laufe der Sitzung die Ergebnisse auszuwerten. 

[Lukas] erklärt sich bereit, die Beschlüsse während der Sitzung zu formu-

lieren und noch während der Sitzung an die StuKoten zur Abstimmung 

zu senden. Eine Frist für einen Umlaufbeschluss soll entsprechend für alle 

nicht-anwesenden StuKo-Mitglieder gesetzt werden. 
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TOP 1 Koordination in der Corona-Krise 

  

[Anna-Lena] erläutert ihre Erfahrungen vom StuRa in den letzten Wochen 

während der Corona-Krise. Es wurden bereits Fragen der Studierenden 

gesammelt, es wurden auch schon Petitionen gesichtet und man betei-

ligte sich vom StuRa an der einen oder anderen Petition, wie das Som-

mersemester gehandhabt werden sollte. Der KMK-Beschluss, der besagt, 

dass das Sommersemester wie geplant stattfinden soll und das WS zum 

01.11. beginnen soll, ist nicht für alle Studierenden geeignet. 

Dies sollte unbedingt überdacht werden. 

Sommersemesterbeginn nun am 20.04. geplant, anstatt wie bisher kom-

muniziert am 04.05. dies sollte unbedingt überdacht werden, da viele sich 

das Semester bereits entsprechend geplant haben. 

Weitere KMK in der nächsten Woche geplant, bis dahin sollten sich die 

Studierenden Gehör verschaffen und versuchen, hier Einfluss zu bekom-

men. 

Petition: https://www.change.org/p/hochschulrektorenkonferenz-kann-

semester-gleiche-chancen-für-alle-studierenden 

Forderungskatalog fzs: https://solidarsemester.de 

weitere Artikel und Infos:  https://www.fzs.de/2020/03/20/uebersicht-

ueber-die-bisherigen-forderungen-von-interessenvertretungen/ 

 

Virtuelle M18: [Ludwig] 

Moodle-Raum für eine Virtuelle M18, Umzug der M18 in einen virtuellen 

Raum, evtl. bekommt jedes Referat etc. seinen eigenen Raum, Moodle 

könnte hier funktionieren, es könnten FAQs eingerichtet werden, zum Se-

mesterstart werden alle Studierenden mit Moodle arbeiten und so er-

reichbar sein. Einfache Fragen könnten schnell beantwortet werden. In-

formationen können gesammelt werden. Inis können repräsentiert wer-

den. Neue Möglichkeit für alle sich zu versammeln. Man braucht eine ein-

fachere Möglichkeit alle zu erreichen (e-Mail), denn in den moodle-kurs 

müsste man sich erstmal einschreiben. Wahrscheinlich werden nicht viele 

diesen Kurs nutzen. Könnte eine zusätzliche Möglichkeit sein, Probleme 

zu diskutieren, was sonst in der M18 stattgefunden hat.  

Diskussion Für/Wider einer Moodle-M18. 

Sehr schwer umsetzbar, viel Aufwand. Wir sollten lieber unsere vorhande-

nen Kanäle nutzen. 

Was ist die Rolle des StuKo in den kommenden Monaten? Welche Fragen 

sollen beantwortet werden, welche Informationen weitergegeben wer-

den? Es wird vorgeschlagen einen neuen Reiter einzurichten. 

Der "Ausbau" der M18-Website wird von vielen befürwortet. Zur Info-

Sammlung soll ein Pad angelegt werden. Gabi hat das Pad angelegt 

 

https://www.change.org/p/hochschulrektorenkonferenz-kann-semester-gleiche-chancen-für-alle-studierenden
https://www.change.org/p/hochschulrektorenkonferenz-kann-semester-gleiche-chancen-für-alle-studierenden
https://solidarsemester.de/
https://www.fzs.de/2020/03/20/uebersicht-ueber-die-bisherigen-forderungen-von-interessenvertretungen/
https://www.fzs.de/2020/03/20/uebersicht-ueber-die-bisherigen-forderungen-von-interessenvertretungen/


 

 

 

 

 

 

 
 3 | 7 

 

https://m18.uni-weimar.de/pad/p/Corona 

Brainstorming bis zum nächsten Montag, 13.04.2020 

Weiterleitung der Infos an das Ref InfÖ: [Gabi] 

Vorschlag der Gründung von Arbeitsgruppen für einzelne Bereiche, die 

von der Krise betroffen sind, um die Kommunikation und das Netzwerken 

zu verbessern. 

[Lukas] meldet sich für die Koordinationsgruppe zum Netzwerken mit an-

deren Unis/Organisationen (KTS, FZS) zusammen mit dem Ref Pol.B, [An-

nika] meldet sich ebenfalls für diese Gruppe. 

Es wird vorgeschlagen, dass die Gruppe Mitglieder jeder Fakultät enthält. 

Jeder FsR soll 1-2 Leute in die Gruppe entsenden.  

Haben die Internationals Ansprechpartner*innen rund ums Studium? Wir 

könnten der Vermittler zu den richtigen Stellen sein. 

[Aravind] und [Shreekanth] melden sich als Ansprechpartner und Vermitt-

ler für die Belange der Internationals. 

 

TOP 2 Uni-weiteUmfrage, was sind die bedürfnisse und Probleme  im Corona-Semester -> 

[Antonia Stuhm] 

[Antonia] ist nicht anwesend, der TOP wird zunächst aufgeschoben. 

 

TOP 3 Berichte der Delegierten/Beauftragten/Referent*innen 

TOP 3.1 Referat Finanzen -> [Peter Kersten]  

Zusammenfassung Jahresabschluss 2019 via E-Mail erhalten. Gibt es Fra-

gen? 

Frage zum Überschuss: Es kam mehr Geld rein als erwartet wurde und es 

wurde nicht so viel ausgegeben wie erwartet. 

Ist das ein Problem? Im Moment nicht. Wir dürfen bis zu 20% Übertrag 

aus dem letzten Jahr haben. 

Frage was man auf Seite 3 (Rechnungen) sehen kann. Dargestellt sind un-

sere Ausgaben wie Steuern (Cafe..) und Einnahmen aus Förderungen 

durch das DSL... 

Seite 4 zeigt die Förderung von Projekten. 

Der StuKo muss über den Bericht des Jahresabschlusses abstimmen. 

Für alle Anträge über 500€ muss man 3 Angebote einholen. Ab jetzt 

muss der Kauf vorher bestätigt werden. 

[Simone] oder [Knut] nehmen an der Besprechung mit [Frau Lorbeer] teil, 

da sie Teil der AG Leitlinien sind. 

 

https://m18.uni-weimar.de/pad/p/Corona
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[Umlaufbeschluss] Wer ist dafür den Jahresabschluss in der vorliegenden Form vom 02.04.2020 zu 

beschließen? 

[B 031 - 2020] Ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Beschlossen- 

 

TOP 3.2 Referat Kulturförderung -> [Nora Gersie]  

[Nora] hat fünf KuFö-Anträge, manche sind schon etwas älter, diese ha-

ben bereits stattgefunden. 

Sportförderung für 200€ für das Floorball-Team, Turnier in Braunschweig, 

der KuFö-Ausschuss spricht seine Empfehlung aus. 

Klangrausch: 500€ für Druckkosten Poster, T-Shirts, Büromaterial für zwei 

Konzerte in diesem Jahr, sie werden jedes Jahr gefördert und fördern die 

Verbindung zwischen Studierenden der Bauhaus Uni und der HfM. 

Projekt Fragments of Forgotten Times: kann gefördert werden, da im 

letzten Jahr die Förderung aus dem B100-Topf bezahlt wurde, Förderung 

von 180€, für Flyer, fand bereits zur Winterwerkschau statt, der KuFö-

Ausschuss spricht sich für eine Förderung aus, es gab keine Credits für 

das Projekt, es kann aber nochmal Rücksprache gehalten werden, dann 

erfolgt ein Umlaufbeschluss 

Floating sands, Projekt zur Summaery: das Projekt kann nun fortgeführt 

werden in Kooperation mit einem Professor in Freiburg, Unterrichtung 

von Menschen über Sand, Zusammenarbeit mit anderen Universitäten, 

250€  

Jakobsplan: Dokumentation der Bauarbeiten, der verschiedenen Phasen 

durch Fotos, Präsentation im März geplant, Bauhaus Pop Up Space, 250€ 

für Material 

 

 

[Umlaufbeschluss] Antrag auf Förderung des Floorball Sportteams für das Turnier in Braun-

schweig im Mai 2020 mit 200 Euro Teamteilnahme. 

[B 032 - 2020] Ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Beschlossen- 

[Umlaufbeschluss] Antrag auf Förderung der Veranstaltungsreihe "Klangrausch" mit 500 Euro. 

[B 033 - 2020] ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Beschlossen- 
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[Umlaufbeschluss] Antrag auf Förderung des Projekts "Floating Sand - Static Land" mit 250 Euro. 

[B 034 - 2020] ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Beschlossen- 

[Umlaufbeschluss] Antrag auf Förderung des Projekts "Jakobsplan - Under Construction" mit 250 

Euro 

[B 035 - 2020] ja nein Enthaltung 

10 0 1 

- Beschlossen- 

 

TOP 4 Aktuelle Debatte 

TOP 4.1     Wahlen -> [Lukas Lindemann], [Sophie Littmann], [Knut Rothe], [Max Schürmann] 

[Lukas] war in Kontakt mit [Frau Heine]. Studentischer Wahlvorstand hat vorläu-

fige Termine festgelegt. Justitiariat hat auch Termine für Senat... 24/25.6 festge-

legt. Onlinewahlen, testen gerade die Software. Problem falls das Semester nicht 

verlängert wird darf bei den Wahlen nichts schief gehen. FsR Wahlen sollen pa-

rallel zu deren Wahlen laufen. Die Gefahr, dass die Wahl in die Klausurenphase 

verschoben wird besteht. Sie können die Online-Wahl machen wann sie wollen. 

Wir können unsere Wahl theoretisch machen wann wir wollen. Für eine hohe 

Wahlbeteiligung wäre es sinnvoll die Wahlen gleichzeitig stattfinden zu lassen. 

Positives Meinungsbild, die Wahlen zu synchronisieren 

 

 

TOP 4.1 Brief von Referat Pol.B  

Brief fasst alle Probleme gut zusammen. Die "Erwartung" an die Uni ist als 

Formulierung ist attackierend zu verstehen. 

Frage nach der Erwähnung von belegten Kursen auf der Studienbeschei-

nigung, wenn das Semester nicht gewertet wird? 

Unterstützen wir den Brief des Ref PolBil? Positives Meinungsbild 

FZS Petition wird aktuell nicht behandelt 

 

 

TOP 4.2 Stand GO -> [Antonia Stuhm]  

Wird auf die nächste Sitzung verschoben.  

 

TOP 4.3      Stand Satzung -> [Sophie Littmann], [Oliver Singler], [Julius Habel] 

Wurde an das Justiziariat geschickt.  
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TOP 4.4      Stand AG AG -Y [Leah Lemmermann], [Sophie Littmann], [Antonia Stuhm], [Oliver Sin-

gler] 

Wird auf die nächste Sitzung verschoben.  

 

TOP 5 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

TOP 5.1 Informationen  

StuKo-StuRa am 30.3.20 

DNT-Verhandlungen mit 6,50€ als Limit 

VMT-Preiserhöhung um 20ct 

 

Taskforce und Krisenstab [Oliver Singler] und [Ludwig Lorenz] 

[Oliver] und [Ludwig] werden den Krisenstab/Taskforce der Uni von Sei-

ten er Studierenden unterstützen bzw. die Studierenden vertreten 

[Ludwig] fasst das Vorbereitungstreffen zwischen StuKo-Vorstand und 

Vertretern zusammen 

Vorschlag einer uniweiten Umfrage. Außerdem soll erfragt werden, wie 

die Uni gewährleisten will, dass jeder am digitalen Semester teilnehmen 

kann. Wie kann man auf die Bibliothek zugreifen. 

Auch die studentischen Hilfskräfte sollen thematisiert werden. Wenn wir 

andere Fragen haben, die dort gestellt werden sollen, können wir [Olli] 

und [Ludwig] kontaktieren.  

Viele Studierende haben finanzielle Probleme aufgrund der aktuellen Si-

tuation. An wen können sie sich wenden? 

In den FsR kam die Frage auf, wohin man sich wenden kann bzgl. Com-

puter-Software. Bekommt man diese gestellt, wenn man derzeit aufgrund 

der Krise die Computer-Pools der Uni nicht nutzen kann?  

[Ludwig] fasst die Fragen nochmal zusammen und wird diese in der Sit-

zung der Taskforce stellen. 

Soll die Universität eine Umfrage machen, in der Studierende Fragen stel-

len können? Alle Statusgruppen der Universität sollen nach ihren Proble-

men gefragt werden. Bedürfnisse der WiMis und der Studierenden schei-

nen aktuell vernachlässigt. (Zum Beispiel den Semesterstart wieder auf 

den 20. April vorzuziehen) 

Unileitung könnte eine einfache Mail aufsetzten, um in Erfahrung zu brin-

gen, wie die Lage im Moment ist. Sollen sich unsere Vertreter für eine 

solche Umfrage einsetzten? Positives Meinungsbild. 

Wie funktioniert die Kommunikation? 
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TOP 6 Sonstiges 

TOP 6.1      Digitales Welcome-Back -> [Anna-Lena Öhmann], [Oliver Singler] 

Vorschlag eine virtuelle Stadt-Rallye zu veranstalten + party 

Ein kurzes Welcome Back, Organisation nach Befürworten des StuKo. Po-

sitives Meinungsbild 

Endgültige Festlegung des Semesterbeginns noch nicht klar, wird durch 

die KMK nächste Woche bekannt gegeben, bis dahin wird mit der Orga-

nisation gewartet. 

Gibt es noch andere Ideen außer der Stadt-Rallye und einer Party? 

Vorstellung der Referate und Initiativen ähnlich dem StuKo-Adventskalender? 

 

 

TOP 6.1 Klausurtagung  

Wir müssen unsere Klausurtagung aufgrund der Corona-Krise verschieben.  

 

TOP 6.2 Anfrage Tonraum  

StuKo will sich dafür aussprechen.  

 

TOP y nächste Sitzung 

Termin: 20.04.2020, 18 Uhr 

Redeleitung: [Lukas Lindemann] 

Ende der Sitzung: 21.32 Uhr 

 

 

 

 


